

[Redacción Periódico Girón](#)



Se espera para una mayor rivalidad entre todos los conjuntos durante el desarrollo de la Liga Élite.

El pasado jueves 21 se escogieron los refuerzos para la II Liga Élite de Béisbol, a partir de los seis conjuntos que clasificaron en la pasada Serie Nacional, ganada por Las Tunas.

En esta fecha se efectuó el correspondiente sorteo, donde estuvieron presentes los seis mentores para escoger los 12 refuerzos que integraron la nómina de cada uno de los equipos. El yumurino Armando Ferrer fue de los más atinados al pedir de acuerdo a las necesidades máximas de los Cocodrilos de Matanzas.

En la primera vuelta, el mentor eligió al jugador de cuadro Yordanis Samón (Camagüey), grande a la ofensiva, quien seguramente compartirá a la defensa en primera base con Yariel Duque, y si es preciso aparecerá como bateador designado.

También seleccionó a los receptores Yasmani Velázquez (Guantánamo) y

Nelson Batista (Holguín), grandes prospectos en esa difícil posición, teniendo como principal receptor a Andrys Pérez; este último, que se ha convertido con su poca edad en el mejor catcher del país, gracias a esos refuerzos podrá tener algún descanso y respiro en determinadas oportunidades.

Para los jardines optó por dos bateadores de fuerza y buenos defensores en sus desplazamientos, como son el mayabequense Alexander Pozo y el avileño Rusney Castillo, quien ha jugado en la Triple A de las Grandes Ligas de Estados Unidos y en la Liga Profesional de Puerto Rico y México.

En lo que respecta al cuadro, Ferrer se decidió, además de Samón, por Luis Ángel Sánchez (Guantánamo) y Rángel Ramos (Mayabeque), ambos de una magnífica utilidad para este conjunto.

En cuanto al cuerpo de lanzadores, Armando Ferrer escogió a cinco serpentineros con magnífica labor en la Serie Nacional, como el pinareño Franklin Quintana, uno de los mejores pitchers de Cuba, donde milita en la selección nacional. También a Yeudis Reyes, de Guantánamo, otro figurante a nivel de país. El resto de lanzadores son: Ernesto Góngora, igualmente de los guantanameros; Jesús Enrique Pérez, de Holguín; y Joel Mojena, de Granma, el mismo que siempre ha dominado al equipo matancero cada vez que se para en la lomita.

Se espera para esta II Liga Élite de Béisbol una mayor rivalidad entre todos los conjuntos, ya que cada mentor escogió de acuerdo a sus necesidades y atendiendo a los requerimientos de cada una de las posiciones.

MATANCEROS EN NÓMINA PARA LA SERIE DEL CARIBE

Los yumurinos incluidos en la nómina de la selección nacional que participará en la Copa del Caribe, a efectuarse en San Juan, Puerto Rico, y prevista para las fechas comprendidas del 1º al 8 de octubre, antesala a los Juegos Panamericanos en Santiago de Chile 2023, fueron: el receptor Andrys Pérez, los jugadores de cuadro Erisbel Arruebarruena, Yurisbel Gracial, Yariel Duque y los lanzadores Yoanni Yera y Naykel Cruz, así como Armando Ferrer en el colectivo técnico en compañía de Armando Johnson en calidad de mentor del equipo.

ESTADIO VICTORIA DE GIRÓN, CUARTEL GENERAL SUB-23

El estadio Victoria de Girón, emblemático de la ciudad de Matanzas, será el escenario donde se harán las prácticas del equipo Sub-23 que nos representará en el próximo Campeonato Panamericano en octubre.

Liga Élite: Los Cocodrilos que saldrán al terreno

Última actualización: Miércoles, 27 Septiembre 2023 14:30

Visto: 189

Los integrantes serán dirigidos por el santiaguero Eddy Cajigal, y entre ellos figuran los matanceros Andrys Pérez, su hermano Adrián Jesús Pérez en el cuadro y el lanzador Naikys Piedra. **(Por Reynol Yll Lavín)**